

La seguridad: otro impuesto para la industria

Señor Director:

La seguridad se ha convertido en un impuesto más para la industria y el comercio. La encuesta de la CNC del segundo semestre de 2023 mostró que el 46% de los locales aumentaron sus medidas de seguridad, y el 54% reconoció tener gastos fijos en esta materia.

La industria también sufre con la inseguridad. El sector del transporte, por ejemplo, debe proteger sus camiones y ha dejado de usar logos de las empresas. Se invierte en tecnología y protección en rutas debido a puntos críticos en las carreteras del país, pero los delincuentes también la usan para cometer delitos. Un ejemplo, son los inhibidores de señal que interfieren con las comunicaciones de dispositivos de seguridad.

Por eso, es esencial considerar el mal uso de la tecnología para enfocar esfuerzos y diseñar mejores estrategias. En este sentido, el marco regulatorio juega un rol fundamental en la fiscalización y prevención, y mantenerlo actualizado es clave.

El sector privado es crucial para el desarrollo de Chile. Hoy deben proteger su sector debido a la disminución de confianza en el Estado para garantizar seguridad. Resulta esencial avanzar hacia la colaboración público-privada para mejorar la seguridad y el bienestar.

PILAR LIZANA
INVESTIGADORA DE ATHENALAB